



Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence MZIOP1116

Prix 900 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne Maison à vendre (06530)

MAISONS & APPARTEMENTS

En bordure d'un joli village médiéval surplombant les gorges de la Siagne (pour les randonneurs!), on découvre à l'orée d'un bois cette villa d'environ 146 m² (203 m² si l'on ajoute le garage de 41m² et le pool house de 16m²) sur un terrain boisé et paysagé de 2819m². Au rez-de-chaussée : un séjour de 49m² s'ouvrant sur une cuisine de 19m² offrant un bel espace ouvert, 3 chambres et une salle d'eau.L'étage accueille la chambre des maîtres (18m²) avec sa salle d'eau attenante. On appréciera le pool house avec ses toilettes, le cabanon ouvert de yoga et méditation, le jaccuzzi "outdoor", et le ...

On the edge of a pretty medieval village overlooking the Siagne gorges (for hikers!), on the edge of a wood, you'll discover this 146 sqm villa (203 sqm if you add the 41 sqm garage and the 16 sqm pool house) on landscaped, wooded grounds of 2819 sqm. Ground floor: a 49 sqm living room opening onto a 19 sqm kitchen offering a lovely open-plan living space, 3 bedrooms and a shower room. Upstairs is the master bedroom (18sqm) with en suite shower room. The pool house with its toilet, the open-plan yoga and meditation cabin, the outdoor jaccuzzi and the shady woodland area at the rear of the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





